



«Schimmelbeschwörer und Farbakrobaten»

Der Malerbetrieb Schefer und Partner ist alles andere als ein gewöhnlicher Handwerksbetrieb – auch wenn sich das Kerngeschäft selbstverständlich auch durch «gewöhnliche» Malerarbeiten auszeichnet, sind diese etwas vielfältiger, nachhaltiger, ökologischer und individueller gestaltet.

Die zertifizierten Schimmelexperten, Roman Schefer und Andrej Welter, sind der Schrecken jedes Schimmelpilzes. Bewaffnet mit neuester Technologie, wie zum Beispiel einer Wärmebildkamera, können sie in der Mehrheit der Fälle bei der ersten Besichtigung die Ursache für den unästhetischen und vor allem oft auch gesundheitsschädlichen Befall eruieren. Die Ursachen für den grünlich-schwarzen «Wandausschlag» sind vielfältig und oftmals liegt die «Schuld» nicht bei den Bewohnern selbst. Ein schamhaftes Überstreichen der Problemzonen ist daher gleichermassen nutzlos wie kontraproduktiv, wenden Sie sich daher besser vertrauensvoll an die Experten, wenn Ihre Wände besser denn je, so schön wie nie neu und vor allem nachhaltig schimmelfrei werden sollen. Die Ursachen für eklig aussehenden Befall sind so vielfältig wie der Pilz selbst. Mangelhaftes Lüften, eindringende Feuchtigkeit, Möbel mit zu geringem Abstand zur Wand, undichte Leitungen, Baumängel oder gar zu gut gedämmte Neubauten – all diese Dinge können die optimale Temperatur und Feuchtigkeit ermöglichen für die Schimmelsporen, die durch die Luft transportiert und im entsprechenden Klima den optimalen Nährboden für die Ausbreitung finden werden. Mittels Thermografie ermitteln die Schimmelprofis punktgenau die kritischen Oberflächentemperaturen und wissen genau, worum es aus bauphysikalischer Sicht geht. Schefer und Partner als



Roman Schefer,
Inhaber
Schefer+Partner

TÜV-geprüfte Fachpersonen sanieren Ihre Wände ohne chemische Wirkstoffe und gewährleisten nachhaltigen Erfolg. Sie investieren nicht nur in saubere, schöne Wände, sondern auch in Ihre Gesundheit und den Werterhalt Ihrer Liegenschaft. Eine Win-win-Situation, von der beide Seiten profitieren, Sie sparen Gesundheits- und Folgekosten und die Profis profitieren von zufriedenen Kunden und matchentscheidender Mund-zu-Mund-Propaganda. Über 150 Aufträge und 50 bis 60 bezahlte Expertisen pro Jahr bezeugen die hohe Fachkompetenz und Erfahrung der Experten.

Das Beste ist gerade gut genug

Auch diesen Winter lanciert der Betrieb mit über zehn Mitarbeitern sowie drei Lehrlingen wieder die seit zehn Jahren äusserst beliebte Winteraktion: «Mal mir meine Decke!» Für jeden Wände-Malauftrag streichen die Malermeister die Decke gratis dazu.

Eine Aktion, die seit Corona wie gerufen kam. Das Zuhause mutierte zum Hauptaufenthaltort, nebst Home-Office und Home-Schooling wurde mangels Alternativen auch fast die gesamte Freizeit in den heimischen vier Wänden verbracht. Manch ein Zeitgenosse avancierte da-

bei zum Hobby-Handwerker und renovierte und verschönerte in Eigenregie seine persönliche Wohnoase. Doch mit «Do-it-yourself»-Talent ist nicht jedermann reich gesegnet und so überlässt man beziehungsweise Frau das fachmännische Malen dann doch besser den Experten. Schefer und Partner bieten für jedes Kundensegment die ideale Lösung. Mit ihren Premium Angeboten wenden sie sich an die anspruchsvolle Kundschaft und/oder Besitzer von Prestige-Objekten. Hier werden nur 1a-Produkte verwendet und das Augenmerk liegt vor allem auf hochwertigen Materialien wie Designtapeten und Farbkollektionen von ausgewählten Herstellern. Eine zeitlich korrekte Ausführung, möglichst geringe Immissionen, persönliche Beratung durch die für das Projekt verantwortliche Person sowie Terminabsprachen mit beteiligten Handwerkern und das Organisieren von Reinigungsarbeiten runden den erstklassigen Service ab.

Der Preis ist heiss

Auch bei den Economy-Angeboten müssen Sie keine Qualitätsabstriche machen, alle Arbeiten werden jederzeit rationell und zur vollen Zufriedenheit der Kunden ausgeführt. Profitieren dürfen Sie hingegen von einer schlanken Organisation, guten Lieferantenbeziehungen und humanen Preisen. Auch hier wird Wert auf gute und bewährte Produkte gelegt, stets mit einem Augenmerk auf wirtschaftliche Kosten, damit auch Sparfüchse und Kunden mit einem niedrigeren Budget von der hohen Qualität und der fachmännischen Arbeit des noch jungen, aber doch bereits sehr etablierten Unternehmens lukrieren können.

Grün in jeder Beziehung

Das Segment «green» liegt Geschäftsinhaber Schefer und seinem Team besonders am Herzen. Die Symbiose von gesund und ästhetisch ist ein Credo des Erfolgs-Unternehmens. Hier wird besonderes Augenmerk auf Pro-

dukte ohne (oder nur mit ganz wenigen) Lösungsmitteln gelegt, die auch keine Weichmacher enthalten und eine gute Ökobilanz aufweisen. Das breite Portefeuille umfasst geeignete Farben und Innenraumprodukte für Allergiker, Produkte, die Schimmel Einhalt gebieten, gegen unliebsamen Elektromog schützen oder für ein gesundes Raumklima sorgen sowie funktionsgerechte Akustiksysteme und eine professionelle Farbenlehre, die Ruhe schenken und das Wohlbefinden steigern. «Green» sind aber nicht nur die Angebote für umwelt- und gesundheitsbewusste Kunden, sondern vor allem die Gesinnung des Geschäftsführers und seines Teams. Privat und beruflich setzen Schefer und seine Mitarbeiter auf Elektroautos, bereits deren sieben sind täglich im Einsatz (Tendenz steigend), die Photovoltaikanlage auf dem Dach produziert ökologischen Solarstrom und deckt einen grossen



Teil der benötigten Energie ab. Auch über ein grosses soziales Engagement und Bewusstsein verfügt der Malerbetrieb. Schefer und Partner ist ein leuchtendes Beispiel für Innovation, Nachhaltigkeit, soziale Verantwortung und ökologisch bewusstes Handeln. Ihrem Slogan «Viel Know-how und hohe Ansprüche an uns selbst treffen auf Leidenschaft und Herzblut» scheinen sie jedenfalls absolut gerecht zu werden.

KONTAKT

SCHEFER+
PARTNER
Die Farbgeber



Schimmelprofis | Ein Service der Schefer+Partner AG
8355 Aadorf: Heidelbergstrasse 9 | T 052 365 24 24
8500 Frauenfeld: Obergriesenstrasse 18 | T 052 720 64 64
9548 Matzingen: Frauenfelderstrasse 39 | T 052 365 24 24
8200 Schaffhausen: Bachstrasse 56 | T 052 740 00 02
schimmel@schefer-partner.ch | www.schimmelprofis.ch